



**Adrián Oseguera da esperanza a los adultos mayores**  
En la construcción de un municipio que promueve el cuidado y respeto hacia los adultos mayores, el alcalde Adrián Oseguera Kernion y su esposa la Sra. Ana Cristina Organista de Oseguera reafirmaron su compromiso de brindar una mejor calidad de vida a los abuelitos maderenses. **Pág. 8**



www.elsoldetampico.com.mx



# El Sol de Tampico

TAMPICO | VIERNES 6 DE DICIEMBRE DE 2019 | AÑO LXX | NO. 25,158 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

EN EL SUR DE TAMAULIPAS

## Provoca psicosis la aplicación de vacunas

NUDIA TOSCANO

Gran alarma ha generado la inyección antiinfluenza y las reacciones adversas que pudiese ocasionar en los seres humanos; sólo se suspendió la triple viral y doble viral

Un cuadro de gripe, dolores musculares en el área de la inyección y ligera fiebre se pueden llegar a presentar tras la aplicación de la vacuna contra la influenza, sin embargo a través de las redes sociales se ha comenzado a generar una psicosis entre la población sobre la efectividad de la misma.

Si bien se sigue una investigación sobre el deceso de un joven en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), la Secretaría de Salud en México no tiene registro en sus informes semanales para la vigilancia epidemiológica de influenza 2019 de fallecimientos por esta enfermedad en Tamaulipas hasta lo correspondiente a la semana 48.

**Existe influenza AH3N2, Influenza B, Influenza AH1N1 y A, de los cuales van 15 defunciones a nivel nacional y 452 casos confirmados de enfermos**

En este sentido, Genaro Ortiz Rentería, director del Centro de Salud en Tampico, pronunció que la vacuna se seguirá aplicando hasta el mes de marzo del año entrante y atañó la confusión de la comunidad a la vacuna de la triple viral y doble viral que fue inmovilizada en todo el país. **Pág. 3**



La vacuna contra la influenza se continuará aplicando de manera normal hasta el mes de marzo del año entrante / NUDIA TOSCANO



**Moderniza Chucho Nader espacios para la convivencia deportiva**

Al efectuar un recorrido en la Unidad Deportiva de Tampico, el presidente municipal Chucho Nader constató el avance que presenta la construcción de un campo de fútbol con las medidas reglamentarias, ubicado en el lado norte de este complejo, a un costado del Polideportivo. **Pág. 2**

## Alertan sobre la clonación de tarjetas de crédito y débito

MIRNA HERNÁNDEZ

El pago de aguinaldos y cajas de ahorro revive la actividad de delincuentes dedicados al robo de información de tarjetas de crédito y débito y la clonación se acrecienta hasta 50% en este periodo de compras de fin de año, lo que obliga a tomar precauciones al hacer pagos con dinero plástico, advirtió la Federación Estatal de Cámaras de Comercio.

Abel Morón Guzmán, directivo de la Fecanaco Tamaulipas, agregó que el "skimming" es un delito creciente en el país y los vives copian la información de la banda magnética de las tarjetas para saquear el dinero disponible, lo que en el primer semestre de este año derivó en un millón 511 mil quejas ante la Condusef.

Conforme a estadísticas, es en el mes de diciembre cuando la Comisión Nacional para la Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros recibe la mayor cantidad de denuncias por cobros indebidos, los cuales muy a menudo se realizan por medio de tarjetas que han sido clonadas y ante lo cual los dueños de comercios han sido instruidos a sumarse a las campañas antifraudes y a los usuarios a extremar medidas de seguridad a la hora de utilizar sus tarjetas de crédito o débito.

## Hokchi Energy lanza al mar plataforma

Hokchi Energy lanzó al mar este jueves la primera plataforma de producción del campo Hokchi, ubicado en aguas del Golfo de México, la cual fue construida en el patio de COM-MSS, ubicado en el puerto de Tampico.

Ante representantes de autoridades federales y directivos de la compañía dedicada a la exploración y extracción de gas, se llevó a cabo el lanzamiento y envío del jacket de la Plataforma Satélite de producción.

La estructura será instalada en el área Hokchi, localizada a 30 kilómetros del puerto Dos Bocas, Tabasco. **Pág. 11**



TOMAS BRIONES

## Federación deja a Tampico sin apoyos sociales

VÍCTOR ALVA

El Gobierno federal ha cancelado la totalidad de los programas sociales para el municipio de Tampico, ante ello la comuna está estructurando un plan "B" para poder brindar apoyo a la población vulnerable durante el año que está próximo a comenzar.

Desde el 2016, la ciudad así como otros municipios de Tamaulipas comenzaron a afrontar el recorte de partidas presupuestales así como cancelación de programas, para el 2020 no habrá ningún tipo de apoyo social proveniente de la Federación.

### LA ADMINISTRACIÓN

**MUNICIPAL** estructura un plan "B" para brindar ayuda a la población vulnerable durante el año que está próximo a comenzar

René Senties, secretario de Desarrollo Social en la comuna, expuso que ante la cancelación de programas para el año entrante se ha comenzado con el análisis de alternativas para poder seguir prestando el apoyo a la comunidad que a diario viene a solicitar el respaldo de la comuna.



René Senties, secretario de Desarrollo Social en Tampico / VÍCTOR ALVA



## Asiste Alma Laura a sesión ordinaria de la CETAM

La presidenta municipal de Altamira, Alma Laura Amparán Cruz, asistió a la tercera sesión ordinaria de la Junta de Gobierno de la CETAM, en su carácter de representante de los municipios en el estado ante la Comisión de Energía de Tamaulipas, evento que fue encabezado por el comisionado estatal de Energía, Andrés Fusco Clynes. **Pág. 9**

SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES



Hoy... 5 SECCIONES 48 PÁGINAS  
EXIJA SU EJEMPLAR COMPLETO

ESCRIBEN	Nombre	Localidad
	Agustín Jiménez C.	Loc.
	Gerson Hernández	Na.
	Federico La Mont	Na.
	Daniel Chavarría	Na.
	Juan José González M.	Na.
	Armando Juárez B.	Na.
	David Fco. Garcés	Na.
	Raúl Nava	Dep.